

Beiträge zum Themenschwerpunkt · Main topic · Review articles

Redaktion: W. Hewer, Göppingen und D. Kopf, Hamburg

Demenz und komorbide Erkrankungen

Dementia and comorbid diseases

D. Kopf · W. Hewer

- 303 **Editorial: Komorbide Erkrankungen bei Demenz**
Editorial: Comorbid diseases of dementia

H. Gutzmann · A. Qazi

- 305 **Depression associated with dementia**
Depression bei Demenz

E. Savaskan

- 312 **Schlafstörungen bei Demenzkranken**
Sleep disorders in dementia patients

E. Droogsma · D. Asselt · P.P. Deyn

- 318 **Weight loss and undernutrition in community-dwelling patients with Alzheimer's dementia. From population based studies to clinical management**
Gewichtsverlust und Unterernährung bei selbstständig lebenden Patienten mit Alzheimer-Demenz. Von populationsbasierten Studien zum klinischen Management

Übersichten · Review articles

E. Proksch

- 325 **Altershaut und Hautpflege**
Aged skin and skin care

Originalien · Original articles

S. Krupp · M. Schnoor · K. Lohse · A. Katalinic · M. Willkomm

- 331 **Heilmittelversorgung geriatrischer Rehabilitationskandidaten in Schleswig-Holstein. Vertragsärztlich verordnete Heilmitteltherapie nach Beantragung ambulanter geriatrischer rehabilitativer Versorgung**
Non-pharmaceutical therapy of candidates for geriatric rehabilitation. Non-pharmaceutical therapy prescribed by SHI-accredited doctors after application for outpatient geriatric rehabilitative care

M. Muhm · M. Walendowski · T. Danko · C. Weiss · T. Ruffing · H. Winkler

- 339 **Einflussfaktoren auf den stationären Verlauf von Patienten mit hüftgelenknahen Femurfrakturen. Komplikationen, Liegezeit und Krankenhaussterblichkeit**
Factors influencing course of hospitalization in patients with hip fractures. Complications, length of stay and hospital mortality

M. Philippi · C. Luderer · T. Altenhöner

- 346 **„Ich hätte also zu Hause gesessen und Trübsal geblasen ...“. Wie erleben alleinstehende und hilfebedürftige ältere Menschen eine poststationäre Begleitung durch Ehrenamtliche?**
"So I would have been sitting at home and moping ...". How do older single people in need of support experience companionship by volunteers after discharge from hospital?

T. Liu · L. Sun

- 354 **An apocalyptic vision of ageing in China. Old age care for the largest elderly population in the world**
Eine apokalyptische Vision der demographischen Alterung in China. Das Problem der Altenpflege in dem Land mit der größten Anzahl alter Menschen weltweit

- R. Sever · S. Sherman · N. Rozen · O. Chechik · S. Hilu · S. Abdelrazek · M. Salai · D. Justo*
365 Norton scale scores and 1-year mortality in elderly patients following lower limb amputations
 Norton-Skala-Scores und Einjahresmortalität von älteren Patienten nach Amputation an der unteren Extremität
- S. Bordne · R.-J. Schulz · S. Zank*
370 Effects of inpatient geriatric interventions in a German geriatric hospital. Impact on ADL, mobility and cognitive status
 Effekte stationärer geriatrischer Interventionen in einer deutschen geriatrischen Klinik. Auswirkungen auf ADL, Mobilität und Kognition

CME Zertifizierte Fortbildung · Review articles

- H. Frohnhofer · J. Schlitzer*
379 Schlaf und Schlafstörungen beim alten Menschen. Teil 3: Restless-legs-Syndrom
 Sleep and sleep disorders in the elderly. Part 3: Restless legs syndrome
- 388 Fragebogen**
 Questionnaire



Verschiedenes · Miscellaneous

- 376 Journal Club · Journal Club**
- 389 Mitteilungen der DGGG · Announcements of the DGGG**
- 391 Mitteilungen des Bundesverbands Geriatrie · Announcements of the BV Geriatrie**
- 393 Mitteilungen der DGG · Announcements of the DGG**
- 396 Mitteilungen der ÖGGG · Announcements of the ÖGGG**
- Termine · Forthcoming meetings
- Impressum · Imprint

Titelbild: © Getty Images/iStockphoto

Für Autoren · Instructions for Authors

Unsere ausführlichen Autorenleitfäden und Musterbeiträge finden Sie online unter „Hinweise für Autoren“ auf / Author guidelines are available at: www.zgg.springer.de



Manuskripteinreichung / Online Manuscript Submission:

Bitte reichen Sie Ihr Manuskript online ein unter www.zgg.springer.de (Online einreichen) oder unter www.editorialmanager.com/zfgg

Kontakt:

Redaktion Editorial Manager
 Elisabeth Althaus
 Tel. (0)212/23386-04/-02
 E-Mail: elisabeth.althaus@springer.com